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本报讯 昨日，市政协召开十三
届十二次常委会议。会议传达
学习了市委十届十三次全会精
神，听取了市政府关于2015年经
济社会发展情况通报、“十三五”
规划纲要（草案）及国际商都发
展战略规划纲要（草案）的起草
情况说明，研究市政协十三届三
次会议有关事宜。市政协主席
王璋出席会议并讲话。市委常委、
常务副市长孙金献应邀出席
会议。

市政协副主席张建国、朱专兴、
张冬平、李新有、张民服、崔凡、
李玉辉、吴晓君、王顺生、薛景霞，
秘书长陈松林参加会议。

会议听取了关于市政协十
三届三次会议筹备情况的汇报，
听取了 2015 年经济社会发展情
况、“十三五”规划纲要（草案）及
国际商都发展战略规划纲要（草
案）主体内容的说明，听取了市
政协各专门委员会 2015 年工作
情况报告。

会议审议通过了关于召开
市政协十三届三次会议的决定，
审议通过了市政协十三届三次
会议议程（草案）、日程，市政协
十三届三次会议拟定于2月中下
旬召开。会议审议通过了政协
郑州市第十三届委员会常务委
员会工作报告和政协郑州市第
十三届委员会常务委员会关于
十三届二次会议以来提案工作
情况的报告，审议通过了政协郑
州市第十三届委员会常务委员
会关于推举常委会工作报告报

告人和提案工作情况报告报告
人的决定，审议通过了市政协十
三届三次会议秘书长、副秘书长
名单、委员分组办法和小组召集
人名单等有关事项，审议通过了
辞去、增补市政协委员及有关人
事事项。常委们还讨论了我市
2015年经济社会发展情况和“十
三五”规划纲要（草案）、国际商
都发展战略规划纲要（草案）。

王璋在总结讲话中提出，要
全面回顾2015年主要工作，切实
增强履职信心，2016年是我市实
施“十三五”规划和国际商都发
展战略规划的开局之年，要紧紧
围绕市委、市政府的中心工作，
进一步强化大局意识、实干意
识、宗旨意识、形象意识、学习意
识、创新意识，精心谋划 2016 年
各项工作，认真理清履职思路。
要认真抓好近期几项工作，着力
突出履职重点：一是学习好中
央、省委、市委重要会议精神，二
是筹备好市政协十三届三次会
议，三是筹备好丙申年黄帝故里
拜祖大典，为实现“两个率先”、
建设国际商都作出应有的贡献。

会议召开前，市政协召开了
十三届二十四次主席会议，听取
辞去、增补市政协委员及有关人
事事项的情况说明。

会议结束后，王璋以《只有
内化于心，才会严实起来——我
学“心学”的几点体会》为题，为
市政协委员和机关党员干部作
辅导报告。
郑州晚报记者 李爱琴

说起民生话题，省政协委员
李威觉得有很多值得关注，如加
快互联网+技术、帮助传统产业转
型、推动电子商务进社区、解决老
百姓办证难等，尤其是如何做好
大气污染防治。李威认为，防治
雾霾和大气污染，要有一个长期
规划，要从我做起，人人防范，就
政府层面而言，应该从推动节能
减排，加强新能源技术推广等方
面着手，从源头上控制污染。

省政协委员杨冀州则比较
关心电商规范性发展的话题。

他认为，目前我省跨境电商做得
风生水起，但在做大做强电商的
同时，还要考虑如何规范电商贸
易，把潜在风险控制到最低，呼
吁尽快出台相关政策，逐步规范
电商管理，使电商向法制化、规
范化发展。

据本届大会提案组统计，截
至昨日下午5点20分，委员报到
当天共收到以提案形式提出的
意见建议 451 件，提案内容涉及
教育、医疗卫生、环境保护、食品
安全等民生热点。

本报讯 昨日上午，市人大常
委会机关召开廉政谈话会。
市人大常委会主任白红战，
副 主 任 周 长 松 、赵 明 恩 、
赵 武 安 、王 广 灿 、赵 新 中 、
王铁良、范强，秘书长王福松
参加会议。

会议传达学习贯彻了十八
届中央纪委六次全会精神、全

市领导干部廉政谈话会精神，
并安排部署了市人大常委会机
关干部在双节期间和今后的廉
政建设工作。

白红战说，市人大常委会
机关全体干部要认清形势、提
升认识，肩负起从严治党的主
体责任；要严格自律、保持警
醒，做到自身“净”、腰板“硬”，

要健全机制、强化监督，让党规
党纪落地生根。加强党员教
育、管理、监督，增强落实自
觉。党员干部特别是领导干部
要以身作则，率先垂范，坚持高
标准和守底线相结合，从严要
求自己，自觉做守纪律、讲规矩
的表率。
郑州晚报记者 袁帅

昨日上午，雪花飘舞，天气
寒冷，但这并未影响省政协委
员们的参会热情。郑州晚报记
者在委员驻地看到，现场没有
艳丽鲜花，有的是工作人员井
然有序忙碌的身影，委员们报
名、登记、领取证件和材料、办
理入住手续……整个过程数分

钟即完成。委员们表示，今年
的会风一如既往地简约、高效，
而且贴心。

在委员们领取的大会材料
中，一份由大会秘书处下发的

《关于严肃省政协十一届四次
会议纪律的通知》引人关注。

《通知》要求，各项会务工作严

格遵守中央八项规定和省委、
省政府 20 条意见。根据会议
标准安排食宿，按照俭朴求实
原则布置委员驻地和大会会
场，压缩会议文件、简报、发言
材料的篇幅和印数，不安排和
组织与大会无关的各类套会、
活动等。

按照会议议程，今天上午举
行省“两会”中共党员领导干部
会议和委员小组会议。通报委
员小组组长会议精神、酝酿政协
第十一届河南省委员会第四次
会议议程（草案）。

今日下午 3 时，省政协十一
届四次会议隆重开幕，会期7天。
大会建议议程包括听取和审议政
协河南省委员会常务委员会工作
报告；听取和审议政协河南省委
员会常务委员会关于政协十一届
三次会议以来提案工作情况的报

告；列席河南省第十二届人民代
表大会第五次会议，听取并讨论
政府工作报告及其他有关报告，
讨论河南省国民经济和社会发展
第十三个五年规划纲要草案；审
议通过政协第十一届河南省委员
会第四次会议政治决议；审议通
过政协第十一届河南省委员会第
四次会议关于常务会工作报告的
决议；审议通过政协第十一届河
南省委员会提案委员会关于政协
十一届四次会议提案审查情况的
报告；审议通过有关人事事项。

简约会风务实高效贴心

省政协委员领取证件和会议材料。郑州报业集团记者 殷海涛 图

大会共有7项建议议程

市人大常委会机关
召开廉政谈话会

本报讯 昨日上午，河南弘大
医院东广场内人潮涌动，“善
行郑州 暖冬行动”市直机关
困难职工、帮扶村贫困群众
救 助 活 动 举 行 。 市 直 各 局
委、帮扶村贫困群众代表来
到 现 场 参 加 了 爱 心 救 助 活
动，现场共发放米、面、油、棉
被等过冬物资 750 份，救助金
524600 元。

活动中，来自我市的部分
困难职工、帮扶村困难群众代
表领取了救助金与过冬物资。
郑州宇通客车有限公司现场捐
赠价值 10 万元的米、面、油等
爱心物资。郑州慈善总会有关
负责人表示，此次活动逾 70 万

元善款与物资将及时发放至受
助者手中，在猴年春节来临之
际，使困难群体真切感受到社
会各界的关怀与温暖，能够温
暖过冬、幸福过年。

昨日下午，郑州慈善总会
“善行郑州 暖冬行动”——

2015社区困难家庭慈善救助物
资发放仪式在河南爱馨养老集
团举行。

今年冬天，为使我市基层
暂时困难的居民朋友们能够
温暖过年，郑州慈善总会进一
步加大救助力度，开展了 2015

“寻找您身边最困难的人”社
区慈善志愿者暖冬行动，一个
月来，活动得到了基层慈善志

愿者的积极参与，通过寻找、
申报、审核等工作，来自 56 个
社区的 256 名困难居民每人得
到救助金 300 元及救助物资，
活动共发放救助金 76800 元，
米、油、棉被、爱心衣物等物资
256 份。

据介绍，入冬以来，为了帮
助更多困难群众温暖过冬，郑
州慈善总会全面启动“善行郑
州 暖冬行动”系列活动，拿出
2000 余万元善款、5 万余件棉
衣棉被，调动志愿者 5 万余人
次，已开展 50 多场慈善救助活
动，全市有近 30 万名困难群众
受益。
郑州晚报记者 裴蕾

关爱帮扶村民和贫困职工

暖冬行动，30万名困难群众受益


